

Fecha <b>03.09.2010</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

# Preven nueva cadena nacional

**POR JOSÉ DE J. GUADARRAMA**  
*jose.guadarrama@nuevoexcelsior.com.mx*

Acelerar el proceso del “apagón analógico” en México para dar paso a la **televisión** digital es un excelente propósito, dado que no tiene sentido esperar hasta el 2021, ya que vienen nuevas licitaciones de espectro en 2012 y para crear una tercera cadena nacional de **televisión**, dijeron analistas del sector.

“Sin embargo, advierte retos para los dos siguientes años y sobre todo para la próxima administración federal”, advirtieron.

Purificación Carpinteyro, ex subsecretaria de Comunicaciones de la SCT, destacó que “este anuncio marca un parteaguas que advierte cambios en todos los ámbitos de la vida nacional del país. Para México es una oportunidad en todos los sentidos, como una tercera cadena de **televisión** nacional”, dijo

Agregó que además representa la gran oportunidad de contar con espectro disponible y con ello generar una mayor competencia en materia de contenidos para los usuarios de la **televisión**

abierta.

Por su parte, Abel Hibert, ex comisionado de la Cofetel, y Ernesto Piedras, presidente de The Competitive Intelligence Unit, coincidieron que existe en el país una baja penetración de terminales digitales, por lo que sin duda serán necesario que se establezca algún tipo subsidio, pese a que el precio de los equipos cada vez es más asequible.

Jorge Alvarez Hoth, ex subsecretario de Comunicaciones de la SCT, observó que el reto queda en manos de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel), pero que el primer desafío es que “en el decreto no se dice el cómo funcionará”.

Estimó que en México, contado como señal digital a los suscriptores de servicios de paga vía satélite y cable, existen alrededor de cuatro millones de hogares con este tipo de calidad de señal.

Lester García, ex funcionario de la Cofetel, consideró que el adelanto es una excelente noticia. “Las autoridades conocen el ritmo de penetración del mercado y trabajarán en ello”.



Página 1 de 1  
\$ 6712.93  
Tam: 122 cm2  
FGARCIA